

☆☆☆☆「どうしたらよくなるか考え行動する」☆☆☆☆

## 第2号

上野原市立上野原小学校  
発行日 令和3年4月22日  
発行者 校長 大場 卓  
TEL 0554-62-3104



# 上小だより

## 令和3年度新任式、始業式・・・

4/9（金）に新任式がありました。感染症拡大防止のためにリモートで実施しましたが、児童会長が新しい先生方をあたたかく迎えるメッセージを心を込めて伝えてくれました。この日から上野原小学校の新年度が本格的にスタートしました。新任式の後に始業式も行いました。生徒指導担当の話の後、各学年の代表の子どもたちが今年がんばりたいことなどをしっかり発表していました。どの子もひとつ進級し、新しい学校生活に期待を膨らませている感じがして見ていてうれしくなりました。代表以外の子どもたちは、各学級で新しい先生方のお話や友だちの発表を落ち着いて聞いていました。本年度もみんなで支え合い、高め合って行きたいと思います。



▲新任式



▲2年生



▲4年生



▲生徒指導



▲教室の様子



▲6年生

# 一緒にコロナを乗り越えましょう・・・

本年度は防災無線で地域の方たちに見守りのお願いをする担当が本校の児童会長になっています。その中で会長さんが、地域のみなさんに感謝の気持ちを伝えると共に「一緒にコロナを乗り越えましょう・・・」というメッセージを伝えていました。再三お伝えしていますが、学校が子どもたちにとって、安心・安全で魅力的な学びの場であるためにどうしたらいいか、全職員で知恵を絞って取り組んでいます。

昨年度も市教委とも連携し、保護者の皆様にもご理解をいただきながら、様々な工夫を凝らし、いろんな行事等も実施してきました。まだまだ予断を許さない状況が続いていますが、この機会にねらいを再確認し、子どもたちに力をつけていくためにどうしたらいいのかを考え行動しようとしています。授業参観についてもどうすればよくなるのか試行錯誤を繰り返しています。授業参観は「保護者の皆様に子どもたちの学習の様子を見ていただくことで共に子どもたちの改善に向けて協力関係を作るためのきっかけづくりの場」と考えています。とても大切な機会です。しかし、現在の状況ではこれまでどおりの実施は難しいため、様々な工夫をして実施に向けて努力中です。ホームページでもお知らせしましたが、リモートでの参観をしていただけるように準備を進めています。いろいろな課題も見つっていますが、それらひとつひとつが改善につながるヒントだと考えています。うまくいかないこともあるかもしれませんが、改善に向けて取り組む姿勢は子どもたちの今後にも必ずプラスになると考えています。保護者の皆様もご理解とご協力をお願いいたします。 ▲教室の様子を別室に表示・・・



## 1年生を迎える会・・・



▲1年生を迎える会の様子

4/16(金)に児童会本部が中心になって1年生を迎える会を実施しました。こちらも感染症対策を徹底する中で活動についても工夫を凝らしました。全校児童が1年生をあたたかく迎える姿勢があふれていました。1年生もとってもうれしそうでした。代表の子どもたちがしっかり感想を発表することもできました。休み時間も元気に校庭で遊ぶ姿が見られます。いろんなお勉強にもしっかり取り組んでいる様子が見られて、とてもよいスタートが切れていると思います。



▲1年生代表